

幸手市立吉田小学校 学校だより ≪令和2年7月1日 7月号≫ <学校教育日標> <児童数> ■

☆みんなと仲良くする子 にこにこ ☆こつこつ勉強する子 わくわく ☆しっかり運動する子 のびのび 男子 38名 女子 34名 合計 72名





あいさつは、笑顔で、目を見て、名前を言って

校長 二階堂 朝光

学校が再開されて、1ヵ月が過ぎました。学校生活にも慣れてきたところだと思います。そろそろ疲れがでてくるころでしょうか。統計によると、学校生活が始まり、一月たったころの交通事故が多いそうです。気温の変化も激しいこの頃、体調を崩しやすい時期でもあります。また、新型コロナウイルスの感染の拡大も心配です。夜の街関連の感染も、東京だけでなく、大宮他、関東近県でも目立ってきました。職場での感染から、家庭での感染へと広がり、埼玉県内でも、中学生の感染が発生しました。吉田小学校でも、いつ感染者が出てもおかしくないと考えています。ぜひ、ご家族を含めた、感染防止の徹底をお願いします。幸手市では、解熱後、2日間は、出席停止として、感染の防止を図っています。ご協力をお願いします。

学校としても、子供たちの安全を第一義に、また、「新しい生活様式」を念頭に学習形態や指導法等の工夫改善を図ってまいります。更なるご理解とご協力をお願いいたします。 さて、校門前で挨拶をしていると、「おはようございます。」ではなく、「校長先生、おはようございます」と挨拶してくれる子供たちがいます。以前、朝会で、挨拶は、「目をみて 笑顔で 全前を言って挨拶しましょう」「目を見て 笑顔で 一言添えて挨拶しま

みて、笑顔で、名前を言って挨拶しましょう。」「目を見て、笑顔で、一言添えて挨拶しましょう。」と話したことがあります。マスクを着けていると、表情が読み取りにくく、言葉もはっきりしません。人とのコミュニケーションがうまくできなくなるのは残念なことです。吉田小の子供たちが、このような気持ちのよい挨拶で一日をスタートできるといいと思います。

挨拶の語源は「一挨一拶(いちあいいちさつ)」という禅宗の問答に由来し、「挨」は心を開いて近づく、「拶」も同様に、迫る、近づくという意味があり、挨拶は「心を開いて相手に近づく」という意味があると言われています。

人間関係を大切にする茶道でも「一挨一拶」は、精進の基本とされており、素直に挨拶できることは、人間本来の姿であり、人間社会の秩序の基であるとの教えがあるそうです。 民間企業においても、新入社員に基本的な挨拶の仕方の研修を取り入れているところはたくさんあります。多くの学校においても、挨拶を重視する取組みを保護者や地域とともに行うことにより、子供たちが落ち着き、学力も向上したという報告を聞くことがあります。 私たち教職員は、勉強ができるというだけでなく、子供たちが立派な社会人として成長してくれることを願っており、そのためにも、笑顔で相手の目を見て、明るくしっかりと「おはようございます!」と挨拶をする子供を育てたいと思っています。

ご家庭においても、『あいさつ十カ条』を実践していただく等、ご協力をお願いします。 きっと、今以上に、明るい学校、明るい家庭になると思います・・・。

- ①「おはよう」朝を迎えてはれやかに ②「いってきます」出かけのあいさつ元気よく
- ③「こんにちは」ひと声かけてさわやかに④「ありがとう」素直な心で感謝して
- ⑤「すみません」謙虚な心でお詫びして ⑥「はい」いつも返事ははっきりと
- ⑦「しつれいしました」礼儀正しくていねいに⑧「さようなら」別れのことばはさわやかに
- ⑨「ただいま」帰ったあいさつ元気よく ⑩「おやすみなさい」一日を終えてやすらかに

<熱中症と新型コロナウイルス感染防止対策のお願い>

熱中症は、毎年7月から8月に多く発生します。特に梅雨時期の、蒸し暑く、急に暑くなる7月は、まだ体が暑さに慣れていないため、例年熱中症による救急搬送者数や死亡者数が急増します。熱中症は命に関わる病気ですが、予防をしていれば防ぐことができます。熱中症を防ぐには、「暑さを避ける」「こまめな水分補給」「暑さに備えた体作り」が大切です。一方で、新型コロナウイルス感染を防ぐために、「身体的距離の確保」「マスクの着用」「3密を避ける」といった「新たな生活様式」を実践することも求められています。学校においても、新型コロナウイルス感染防止対策をしながら、同時に熱中症対策も行っております。家庭や地域の皆様におかれましても、気をつけて生活してくださいますようお願いします。

<8・9月の主な行事予定>

8/3日(月)通常授業6時間 お弁当持参

4日(火)通常授業6時間 お弁当持参

5日(水)通常授業6時間 お弁当持参

6日(木)特別日課4時間

7日(金)特別日課4時間 第1学期終試

20日(水)第2学期始業式

24日(月)給食開始

9/1日(火)避難訓練3校時

5 日 (土) 土曜授業日 3時間授業 親子奉仕作業

8 日 (火) ロードレース大会・持久走前検診(9日も)

11日(金)全校稲刈り

第1回漢字検定

15日(火)第1回東中学校区合同英語授業

18日(金) 社会科現地学習(4年)、第2回校内計算大会

23日(木)第2回校内漢字大会

<夏季休業日の変更のお知らせ>再掲

8月8日(土)~8月19日(水) 新型コロナウイルス感染拡大防止に係る臨 時休校によって実施できなかった授業時数を 確保するために、今年度は夏季休業日が上記 の12日間となりました。

<令和2年度市内科学展の中止について>

当初お知らせしていた9月27日(土)の市内科学展ですが、新型コロナウイルス感染防止のため中止となりました。その代わり、コンクールが開催されます。A4で8枚以内のレポートを作成・提出いただいた作品の中から、そのコンクールに出品することもありますので、是非参加してみてください。

<トイレ改修工事について>再掲

6月からトイレの洋式化に伴う全面改修工事が行われております。職員用臨時駐車場(校庭側)の設置、体育館通路脇の仮設トイレの設営等、ご不便をおかけいたします。音や振動が大きく出る工事は土日を中心に行うため、工事終了予定は10月末となりました。

<算数おもしろ問題>

先月号に引き続き、今月号でも算数おもしろ問題を出題します。ご家族で一緒に考えてもらい、家族団らんの材料としていただければ幸いです。ちなみに前号の9枚の金貨の問題の答えは、2回でした。

問 だれがうそつきかな?

たろう君、じろう君、さぶろう君は、リンゴ、ミカン、バナナのどれかをもっています。3人ともちがうくだものをもっていて、 それぞれが次のように言っています。だれがどのくだものをもっているでしょうか。 ただし1人だけうそをついているとします。

たろう君「ぼくはリンゴをもっています」 じろう君「ぼくはミカンをもっています」 さぶろう君「ぼくはりんごをもっています」

<算数おもしろ問題のヒント>

この問題は推理算と呼ばれる問題です。 考え方は、うそをついてると仮定して考え てみることです。例えば、たろう君がううとのでします。すると矛盾が 出ていることが分かります。そうやって考え ていくとうそをついているのは「じろう君」 だと分かります。

いると言うことだれるとこれがものいるとだものかがまた。 でいるとがかがまた。 ないないがかがかれる。 ないないがかがかない。 ないではない。

